

「遊び」の中に「学び」がいっぱい!

4月 進級 入園おめでとう

幼稚園でいっぱいあそぼうね!

満開の桜のもと、4月7日(月)始業式、8日(火)に入園式を行いました。今年は年少3歳児が1クラス増え、りす組15名、ぱんだ組15名の計30名、年中うさぎ組4名の新入園を加え23名、年長きりん組26名 総計79名のスタートとなりました。幼稚園生活にわくわくドキドキのこども達。お友だちと仲良く、のびのびと元気いっぱい楽しい遊びができる一年となるよう職員一同支えていきたいと思ひます。

お家の人と離れるのが少し苦手なお友だちも少しずつ慣れ、朝から元気よく園庭で遊ぶ姿も増えてきました。花やちょうちょ、ダンゴムシなど自然いっぱいの中で、元気よく遊んだり、好きな遊びをみつけたりして、あちこちで笑顔が広がっています。

入園式

4月

始業式



みんなでいっぱい遊んで、笑顔
いっぱいの幼稚園にしようね!

満開の桜が迎えてくれたよ。
桜の下でいっぱい遊ぼうね。



園庭にはつくしも生えて
いたよ。お花や生き物も
いるね!





みんなと食べる給食は
おいしいね～



園庭ではいろんな色の帽子
のお友だちが入り混じって
遊んでいるね。

うさぎのえさやりは、きりん組が
やるからね。うさぎが逃げたらいけな
いから、見ててね



あちこちで工事や泥遊びが
始まっているね。雨のあと
は楽しいね～

